

Pressekontakt:

DDr. Michael Arvanitakis
michael.arvanitakis@pebios.at
+43 650 283 24 48



Spatenstich für Pebios – Zentrum für Gesundheit Perg erfolgt!

Pressemitteilung, 24.11.2023

Ein bedeutendes Kapitel für die Gesundheitsversorgung in Perg begann letzten Freitag, als DDr. Michael Arvanitakis und Dr. Dominik Bammer den feierlichen Spatenstich für das Pebios Gesundheitszentrum setzten. Die beiden renommierten Allgemeinmediziner aus Oberösterreich sind die treibenden Kräfte hinter diesem wegweisenden Projekt, das darauf abzielt, die Gesundheit der Gemeinschaft auf ganzheitliche Weise zu fördern.

Orientiert an einem ganzheitlichen Konzept, stellt Pebios die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen aus der Region in den Mittelpunkt. Eine Primärversorgungseinheit (PVE) bildet das Herzstück des Gesundheitszentrums, während sich Fachärzt*innen und Therapeut*innen unterschiedlichster Disziplinen der weiteren Gesundheitsversorgung annehmen. Dank der modernen medizinischen Ausstattung und einem Full-Service Paket können sich die Gesundheitsdienstleister*innen voll und ganz auf ihren eigentlichen Beruf, die Betreuung ihrer Patient*innen, konzentrieren.

DDr. Michael Arvanitakis, einer der Gründer des Pebios Gesundheitszentrums, äußerte sich zuversichtlich über die positive Wirkung dieses neuen medizinischen Vorhabens auf das Leben der Menschen in Perg: „Unser Ziel ist es, eine umfassende Gesundheitsversorgung anzubieten, die sowohl die physische als auch die mentale Gesundheit berücksichtigt. Mit unserem ganzheitlichen Ansatz möchten wir die Gemeinschaft dabei unterstützen, ein gesünderes und erfüllteres Leben zu führen.“

Die Eröffnung des Pebios Gesundheitszentrums in Perg ist für Frühjahr 2025 geplant. Die Gründer freuen sich darauf, einen bedeutenden Beitrag zur Gesundheit und Lebensqualität der Menschen in der Region zu leisten sowie spannende neue Arbeitsplätze zu schaffen.

Die ärztliche Tätigkeit ist an sich schon sehr komplex, in einer selbstständigen Niederlassung kommt noch das Unternehmertum dazu. Für viele daher unattraktiv, gar undenkbar. Ärztemangel, vor allem am Land, und lange Wartezeiten für Patient*innen sind die Folge. Das ganzheitliche Gesundheitszentrum in Perg nimmt sich diesem Problem an und verhilft Gesundheitsdienstleister*innen zu mehr Zeit für Behandlungen und einen erleichterten Einstieg in die Selbstständigkeit.

Für interessierte Ärzt*innen sowie Therapeut*innen gibt es am 4.12 einen Infoabend in der Raiffeisenbank Perg (Linzer Straße 14), um das einzigartige Pebios Konzept kennenzulernen. Pebios gibt allen Gesundheitsexpert*innen die Möglichkeit, sich auf das Wichtigste zu konzentrieren: ihre Patient*innen. Anmeldung zum Infoabend unter office@pebios.at.

Über Pebios:

Mit ganzheitlichem Blick auf den Menschen unterstützt Pebios Menschen in der Erlangung, Erhaltung und Förderung ihrer Gesundheit. Das multifunktionale Zentrum bietet die perfekte Infrastruktur für das Primärversorgungszentrum (PVZ) mit drei Hausärzt*innen und Therapeut*innen. Weiters bietet Pebios Ärzt*innen, Therapeut*innen und anderen Gesundheitsdienstleister*innen ein Full-ServicePaket, eine moderne Ausstattung und ein kompetentes Team, damit sie sich auf ihren eigentlichen Beruf, die Betreuung von Patient*innen, konzentrieren. Pebios schafft somit für Patient*innen sowie Ärzt*innen und Therapeut*innen ein besseres Umfeld und wird die Gesundheitsversorgung in der Region Perg stark verbessern.